
会議録要旨 

(1) 会議の名称 第2回 味真野公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和4年 11月 17日（木曜日）午後7時30分～午後9時00分 

(3) 開催場所 味真野公民館 講堂 

(4) 出席委員氏名 

伊坂まち子委員 川上浩司委員 倉橋明日香委員 高坂澄雄委員 

坂井俊也委員 佐々木貴幸委員 鈴木知恵子委員 玉村和夫委員 

吉村隆之委員 吉村信彦委員（代理 八田 天教頭 ） 

(5) 欠席委員氏名 
青木敏之委員 井上真知子委員 川崎晴蔵委員 本田憲二委員 

山室英一委員 

(6) 出席所管課職員職氏名 
味真野公民館館長 齊藤治 

主事 渡辺喜恵  椿原香織  橋本 衛 

(7) 会議議題 

協議事項 

1、令和4年度前期事業報告・予算執行額について 

2、令和4年度後期事業計画について 

3、その他 

  二十歳のつどいについて 

  公民館の利用及び自主講座について 

  公民館大掃除について 

(8) 傍聴者の数 0人 

(9) 会議資料の名称 令和4年度 第 2回味真野公民館運営協議会 

(10) 会議の内容の要旨 

・協議事項に入り、令和4年度前期事業報告・予算執行額について

説明、承認。続いて令和4年度後期事業計画について説明、承認。 

・二十歳の地区のつどいに関しては、主体の青少年育成部としては

市の方向性に沿って内容を検討し実施する方向。 

【意見】ＩＴ講座について、福井県原子力総合防災訓練に参加した

際も QR コードで受けつけをし、読み込んでラインで送ってきた。

県としての方向でもある。防災訓練だけでなく、今の時代必要にな

ってくるので、いい企画だ。 
・協議事項終了後、夜間の訓練を実施。 
有事の際に安全に利用者が避難できるかどうか、避難後、委員か

ら意見を求めた。 
【意見】特に階段で一階に降りたところから地面に降りる高い段差

と人の頭がつかえそうな階段の天井が危ない。手すりを付けて安全

に誘導できるよう改善が必要。建物の構造上、一旦道路へ出る方が

いいのか、中庭から川沿いへ出るのがいいのか検討の余地ありなど

の意見が聞かれた。 

(11) その他  

 


